



FOOTBALL

## Le complexe sportif Mohammed V sera livré en août 2019, selon Casa Aménagement (photos)

2M.ma • 25/02/2019 à 10:00 • Modifié le 25/02/2019 à 09:28

Les travaux d'aménagement du complexe sportif Mohammed V de Casablanca sont en bonne voie. Ce projet dont les travaux ont démarré en juillet 2015 sera livré en août 2019, selon le maître d'ouvrage délégué Casa Aménagement.

L'état d'avancement des travaux est actuellement à 80%. Le projet concerne la rénovation et la mise à niveau du complexe sportif Mohammed V, stade mythique de Casablanca, afin de redonner à cette infrastructure chargée d'histoire sportive son éclat d'antan et la hisser au niveau des stades reconnus par les hautes instances pour l'organisation de grandes compétitions internationales d'envergure.



Les travaux d'aménagement du complexe sportif Mohammed V ont nécessité une enveloppe globale de 220 millions de DH. Ce projet est financé à hauteur de 40 millions DH par le ministère de l'intérieur (DGCL), 30 millions de dirhams par la Commune de Casablanca, la Fédération royale marocaine de football (20 millions) et le ministère de la Jeunesse et des Sports (130 millions de DH).



Ainsi, après la 1<sup>re</sup> phase lancée en juillet 2015 et qui a concerné la mise en place de nouveaux sièges, la construction et l'aménagement de salles d'examens médicaux, les installations électriques et audiovisuelles...le maître d'ouvrage délégué Casa Aménagement a lancé en mi-décembre, la phase II de la réhabilitation de ce stade mythique de la métropole. Les travaux en cours portent sur l'installation d'éclairages "spécialisés", l'aménagement extérieur et la sonorisation du stade.



Enfin, la 3<sup>e</sup> phase consistera en l'aménagement du bassin olympique, l'aménagement de la salle omnisports et l'aménagement d'un hôtel.